

Franz-Josef Speckjohann

mit der Planeton ID: 23-461411-271122 gehört jetzt zu den:

Meereshelden



Durch 80 kg entferntem Plastikmüll aus dem Meer.

Mit diesem Zertifikat garantieren wir, das die oben aufgeführte Menge Plastikmüll, durch einen unserer Partner vollständig aus dem Meer oder von der Küste entfernt und recycelt wurde. Die Kompensation dieses Plastikmülls hat die weitere, weltweite Verschmutzung der Meere nachweislich verlangsamt und trägt dadurch wirksam zum Erhalt unserer Umwelt bei. Dieses vorbildliche und nachhaltige Engagement durch freiwillige Kompensation von Meeresplastik, hilft nicht nur unserem Planeten, sondern auch den Menschen und Wildtieren vor Ort.

Mehr unter: id.planeton.org/23-461411-271122

Erstellt am 14.11.2023 um 11:22 Uhr auf www.planeton.org





